

川崎市立向小学校 第5学年 学年だより

しんちく 心築

2月号

令和7年1月31日(金)

本年もよろしくお願いたします

先日は、希望制の個別教育相談、学習発表会がありました。ご参加ありがとうございました。

学習発表会に向けて、子どもたちは6年生への進級に向けた準備で忙しい中、授業の時間だけでなく休み時間や放課後の時間を大事に使って、発表の練習をしていました。その成果をご覧いただけたのではないかと思います。残念ながらご都合のつかなかった方は、ぜひお家で、どんな発表をしたのか聞いてみてください。

さて、6年生まで残り2ヶ月となりました。学校を引っ張っていくリーダーとなれるよう、5年生みんなで頑張ります。ご家庭でも引き続き、温かい見守りを願いたします。

2月の学習予定

国語	大造じいさんとガン 複合語 もう一つの物語	社会	日本の工業生産の今と未来 国土の自然とともに 自然災害とともに生きる
算数	正多角形と円 角柱と円柱	理科	流れる水のはたらき ふりこのきまり
音楽	曲想の変化を感じ取ろう	図工	ほり進めて刷り重ねて 笑顔がうまれるしかけ
体育	跳び箱運動 走り幅跳び	総合	SDGsプロジェクト 向のリーダーに向けて
家庭	ミシンにトライ! 手作り楽しい生活	道徳	規則の尊重 親切、思いやり 感謝 生命の尊さ
外国語	Welcome to Japan! Who is your hero?	学活	たてわり活動を盛り上げよう クラブ活動で学校をよりよくしよう

【家庭科の学習についてのお願い】

家庭科の学習でミシンを使います。お家に余っている布があれば、練習用の布として使用しますので、お子さんに持たせてください。

残り2ヶ月の意気込みを募集したところ34件の応募がありました。いくつか紹介します!

苦手なものを得意にして諦めない力をつけたい。Yさん 今年の6年生を超えたい! Sさん 学校以外でも時間をうまく使って自分にできることをやりたい。また、それも言葉だけでなく行動で示せるように。Hさん 残り2カ月でたくさん手を上げられるようになる! Jさん 学年集会や授業で自分の意見に自信をつける! Tさん

残り2ヶ月はみんなの前に出て、いろいろなことを頑張ります!そして自分達で学校を良くして、学校を楽しみたいと思います! Tさん 6年生になるための準備をたくさんして、残り2ヶ月でもっと6年生を助けられる、喜ばせられるように! Mさん 今まで以上に頑張っていて、6年生らしい姿をどこにいてもふるまって、1~4年生が困っていたら付き添ってあげて、自分たちだけでもすぐ行動できるようにしたいし、先生たちのこともサポートして残りの2ヶ月精一杯頑張りたいです! Jさん のこり2カ月ののが残念です。このクラスに出会えたこと、とても私は光栄に思っていました。ですが同時に楽しみでもあります。自分たちが一歩先に踏み出すことができますし、忙しいですけどそれでこそとても楽しいです!

Hさん 本気で6年生になる姿をみてもらい低学年にかっこいい姿をみせたいです。Rさん